

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 24. Oktober 2009

St. Markus feierte Kirchweih

Die katholische Pfarrei St. Markus Mühlheim feiert an diesem Wochenende das Kirchweihfest. Heute fand ein Kickertunier mit Prominenten aus Mühlheim statt. Den 1. Platz erreichte Pfarrer Hans Rumpeltes und Pfarrerin Claudia Creutzberg. Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer erlangten nach einer Niederlage im Finale den 2. Platz. Anschließend fand die Siegerehrung der Jugendlichen und Erwachsenen statt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)